

PROJEK AKHIR ARSITEKTUR
Periode - 83, Genap 2022/2023

LANDASAN TEORI DAN PROGRAM

**PASAR SWALAYAN HORTIKULTURA BERBASIS
AGROWISATA DI AMBARAWA**



Disusun oleh:

Narendra Budhisatya

NIM: 17.A1.0171

Dosen Pembimbing:

Ir. FX. Bambang Suskiyatno., MT

NIDN: 0625116302

PROGRAM STUDI ARSITEKTUR
FAKULTAS ARSITEKTUR DAN DESAIN
UNIVERSITAS KATOLIK SOEGIJAPRANATA
FEBRUARI 2023

ABSTRAK

Proyek Arsitektur dengan judul 'Pasar Swalayan Hortikultura berbasis Agrowisata di Ambarawa' dilatarbelakangi oleh potensi-potensi yang dimiliki oleh kawasan tersebut. Kecamatan Ambarawa merupakan sebuah kecamatan yang terletak di Kabupaten Semarang yang memiliki banyak potensi, diantaranya memiliki lanskap dan pemandangan alam yang indah khas pedesaan berupa pegunungan, danau, hingga hamparan sawah yang luas. Kemudian kawasan tersebut juga memiliki letak geografis dan kondisi alam yang mumpuni untuk berbagai macam kegiatan pertanian dan perkebunan, selain itu juga tersedia beragam tempat wisata mulai dari wisata sejarah, wisata religi, wisata kuliner, hingga wisata alam. Adapula faktor yang tak kalah penting yaitu juga memiliki letak yang strategis karena terletak dekat dengan gerbang tol sehingga mudah diakses dari kota-kota besar dan juga sebagai kawasan simpul yang menghubungkan beberapa kota besar di Jawa Tengah seperti Semarang, Magelang, Ungaran dan Salatiga. Selain itu Ambarawa juga memiliki kekayaan alam yang berlimpah, mulai dari ketersediaan sumber daya lahan yang masih sangat luas dan bisa dimanfaatkan hingga hasil alam dari kegiatan pertanian dan perkebunan yang beragam sehingga tidak sedikit masyarakat disana yang bekerja pada bidang pertanian dan juga perdagangan. Kegiatan pertanian dan perdagangan sangat erat kaitannya karena saling terhubung. Namun demikian dengan adanya potensi-potensi yang ada, kawasan tersebut selama beberapa tahun belakangan ini justru tidak termanfaatkan dengan baik dan cenderung stagnan, hal itulah yang mendasari latar belakang proyek 'Pasar Swalayan Hortikultura berbasis Agrowisata di Ambarawa' guna menggabungkan konsep dari pasar moderen dengan pariwisata berbasis pertanian yang mengangkat potensi-potensi alam pada kawasan tersebut serta menyelaraskannya dengan konsep arsitektur yang ramah lingkungan.

Kata Kunci: Pasar, Swalayan, Hortikultura, Agrowisata, Arsitektur Hijau, Arsitektur Berkelanjutan, Ambarawa.